

Hebreos iraníes acusan a Francia de promover la islamofobia



Teherán, 27 oct (RHC) Los hebreos residentes en Irán se sumaron a las voces en contra de las caricaturas blasfemas del Profeta del Islam y advierten que Francia busca promover la islamofobia.

“Lo que ha sucedido hoy en Francia, insultar al Profeta del Islam [el Hazrat Muhamad, la paz sea con él], es un acto blasfemo que, lamentablemente, cuenta con el apoyo del Gobierno francés”, indicó el representante de los judíos en el Parlamento de Irán, Homayun Sameyah Nayafabadi, en una entrevista con la agencia local de noticias Fars.

El legislador iraní rechazó los alegatos de que los actos sacrílegos en Francia son una instancia de la libertad de expresión y advirtió que las autoridades francesas apoyan tales acciones insultantes porque “persiguen la islamofobia en todo el mundo”.

El parlamentario de la minoría judía iraní manifestó que en la Torá, como en el Corán, insultar a los profetas de otras religiones divinas se considera un acto malo. “Los judíos iraníes consideran este comportamiento insultante hacia el Profeta del Islam contrario a las enseñanzas de su religión y condenan su puesta en práctica en Francia”, subrayó.

La publicación de controvertidas caricaturas del Profeta del Islam en la revista satírica gala Charlie Hebdo generó el pasado septiembre una gran ola de críticas entre los musulmanes de todo el mundo.

Mientras tanto, la indignación se vio agravada durante las últimas semanas por los comentarios del presidente francés Emmanuel Macron, en defensa a los mencionados insultos bajo el pretexto de “la libertad de expresión”. El primer mandatario galo manifestó el pasado miércoles que no iba a “renunciar a la publicación de las caricaturas” y urgió a “combatir el separatismo islamista” y a “estructurar el Islam” en Francia.

Los pueblos y los gobiernos de varios países islámicos han denunciado que la libertad de expresión no implica, en absoluto, lanzar “insultos a los valores del Islam y las creencias de los musulmanes”, y han advertido a las autoridades galas de que están contribuyendo a la “incitación del odio” en el país europeo.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/237937-hebreos-iranies-acusan-a-francia-de-promover-la-islamofobia>



Radio Habana Cuba